

RTF Läufe fingen

Alles schläft einzig wacht... oder "Was Mann und Frau für Sport nicht alles macht"!!!!

Am nebelig-kühlen Sonntagmorgen, den 8. Juni 2008, ereignete sich ab 6.45 Uhr auf dem Schulhof Frauenmatt in Biel-Benken Erstaunliches!

Verschlafene wirkende Er- und Heranwachsende wurden inmitten von vielen aufgeregten Kinder des "KiTu 1 und 2" und anderer Riegen gesichtet! Der Grund? - war im fast 45 km entfernten Läufe fingen zu suchen: Dort fand das regionale Jugendturnfest statt.

Um die 17 Kinder vom KiTu möglichst während der umsteigeintensiven Anfahrt nach Läufe fingen sowie auch in der Menschenmenge auf dem Sportfest nicht zu verlieren, trafen wir einige Vorsichtsmaßnahmen. So erhielten alle Kinder, die uns noch Bett warm in kuscheligen Jacken eingepackt - übergeben wurden, von ihren KiTu-Leiterinnen zunächst eine "Notfall-Kontakt-Nummer"-Etikette an ihr T-Shirt geklebt. Dann durfte sich jedes mit einem farbigen Band gekennzeichnetes Kind an einem gleichfarbigen Seil festhalten.

Gut gelaunt fuhr die Turnertruppe zunächst mit einem "EXTRAFAHRT" - Bus, dann mit dem Tram zum Bahnhof. Als grosse Traube liefen die verschiedenen Riegen zum Zug - und die 3 KiTu -Seile hinterher, die bewundernde Blicke von anderen Frühaufstehern erhielten. Endlich im reservierten Abteil des Zuges sitzend, belohnten sich einige KiTu 'ler sich mit dem ersten Znüni. Unser Aufwärmtraining vollzogen wir in Olten im Rahmen "Zugwechsels" in Richtung Läufe fingen.

Dort angekommen warteten wir zunächst von einer riesigen Halle, bis wir alle angemeldet und eingeteilt waren. Danach gab es etwas Verwirrung, da sich nun die "KiTu`ler" von den andern Biel-Benkemer trennen mussten, da die Wettkampfplätze über das ganze Dorf verteilt waren.

Um nicht - wie es in der Karte eingezeichnet war - eine lange Wanderung durch das schön gelegene Dorf mit den Jüngsten zu machen, liefen wir eine - leider - nicht beschilderte Abkürzung zum Wettkampfplatz der KiTu-Riege am Spielplatz. Zwischen den Wettkampfaktivitäten - Memory- und Wasserträger- Stafette, Chinesenlauf und herausfordernden Ballwurf - wärmten sich unsere "KiTu-Athleten" sehr engagiert beim Spielplatz.

Die Biel-Benkemer "KiTu`ler" strengten sich begeistert an und gaben ehrgeizig und stolz ihr Bestes.

Dank der gelben T-Shirts der Kinder hatten wir jederzeit einen guten Überblick über unsere Schar.

Nach einer erneuten Wanderung im "Seiligang" durchs Dorf fanden wir uns auf dem grossen, stark bevölkerten Mehrzweckhallenplatz wieder. Nach der von

Begeisterung getragenen Pendelstafette gab es die ersehnte Mittagspause, und wir waren dann endlich wieder mit unserem Verein vereint.

Der Nachmittag wurde für unsere körperlich erschöpften, aber sehr zufriedenen und stolzen Kämpfer/innen durch eine Runde Erdbeer- Vanilleglace gekrönt.

Einige Kinder wurden dann von den zuschauenden Eltern mit nach Hause genommen. Der Rest der Truppe vergnügte sich dann auf dem Platz, sah den hervorragenden Stufenbarren-Turn- und Tanzvorstellungen zu und genoss die durchkommende Sonne.

Am Ende durften sich alle Teilnehmer und deren Vereine inklusive Fahne auf engsten Raum versammeln und auf den offiziellen Einmarsch auf den MZH-Platz zur Rangverkündigung warten.

Stolz zogen unsere KiTu'ler auf den Platz und erhofften sich im Stillen und Geheimen eine Medaille. Aber die beiden SCBB-KiTu-Riegen wurden leider nicht aufgerufen, so zogen die Kinder mit ihrem tollen Erinnerungs-Pin und den Handgelenkswärmern (auf schweizerisch:"Amedisli") mit den anderen SCBB-Riegen wieder Richtung Bahnhof. Müde aber zufrieden fuhren wir via Zug und Extrafahrtbus wieder heim nach Biel-Benken.

Es war für uns ein anstrengendes Vergnügen, diese Schar führen und begleiten zu können und erleben zu dürfen, dass unter den KiTu`ler ein toller Teamgeist herrscht. WOUHHHHH

ABSCHLUSSSATZ: Ein langer und abwechslungsreicher Tag geht leider zu Ende (Wir freuen uns auf das kommende Jahr :)